

Ofrece la Liga Contra el Ruido su Cooperación al Jefe de la Policía

Es con Relación a su Anunciada Campaña Para "Silenciar" a Toda La Habana

En relación con las declaraciones del nuevo jefe de Policía, general Hernando Hernández, sobre la campaña que iniciará contra los ruidos molestos de la ciudad, hemos recibido unas declaraciones de la "Liga contra el Ruido", firmadas por su presidente, el señor Juan de Dios Pérez, en las que aclara la posición de ese organismo en relación con lo anunciado por el máximo jefe policiaco.

Dicen así:
"En algunos periódicos se ha publicado que la Liga contra el Ruido está cooperando con el señor jefe de la Policía Nacional en las medidas contra los ruidos que él anunció pondría en práctica en estos días. La Liga declara que ignoraba ese proyecto y lo ha conocido por los periódicos, aunque siempre está dispuesta a cooperar.

"La Liga contra el Ruido ha sido engañada muchas veces con falsas promesas y por eso vemos esta noticia con agrado mezclado de pesimismo. Entre otras razones, porque suponiendo que el señor Jefe de la Policía tuviera firmes intenciones de aplicar la ley, sabemos que tan pronto empieza a actuar se verá asediado por poderosas influencias de todas clases para que suspenda su campaña, pues el ruido produce, directa o indirectamente, millones de pesos en este país.

"Ojalá nuestro pesimismo sea tan falso como las promesas que nos han hecho algunas autoridades en los ocho años que llevamos de constituidos. Si el general Hernando Hernández mantiene la facilidad con que este problema se puede solucionar, y su propósito rectificador, la Liga, en ese caso, lo felicitaría cordialmente, y merecería el aplauso de la ciudadanía consciente.

"Gracias a la labor de esta Liga, cuenta Cuba desde hace tiempo con excelente disposiciones legales contra los ruidos. Son las autoridades las llamadas a hacerlas cumplir. Pero hasta ahora los funcionarios públicos y autoridades (con honrosas excepciones) han fomentado y defendido los ruidos y lucrado con ellos. Han educado al pueblo cubano para que sea ruidoso. En estas condiciones, la multa es el mejor remedio para reeducar.

"Después de las declaraciones del general Hernando Hernández, la ciudadanía consciente está pendiente de su actuación, que si resulta positiva ha de producir un adentamiento en las costumbres, un ambiente de civilización y una mejoría en la salud mental y física de nuestro pueblo. El general Hernández tiene la palabra.
—Liga Contra el Ruido, Juan de Dios Pérez, presidente".

207, nov. 25/1956



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA